

STEP BY STEP

PRO ADDICTION
USA

For more information
please contact
the educators

 **Betty**
 1-866-800-1181
 954-995-9227
 betty@proaddiction.com

 **Yair**
 347-400-5288
 yair@proaddiction.com



Treatment Application

Step 1. Wash hair: use clarifying shampoo (one shampoo) for virgin hair only.

Use hydrating shampoo for damaged, porous, colored, bleached or over processed hair.

Step 2. Dry hair 100%

Step 3. Apply treatment. (Shake well)

Taking small and thin partings, apply the treatment throughout the hair. Apply ¼", 1 cm from the roots.

Which ProAddiction Treatment should I use?

Purple treatment: for all types of hair.

White Treatment: to dilute the purple treatment for levels 9 and above.

Mix white and purple - For Levels 9-12, (30% white- 70% purple)

Plastic caps:

Levels 1-8- Use a Plastic cap for the full processing time.

Levels 9-12- Use processing cap for 10 mins then remove plastic cap for the remainder of time.

Step 4. Processing time:

Thick hair 45 – 60 mins. Fine hair- 35-45 mins.

Step 5. Rinse hair 100%

Step 6. Dry Hair, choose one method below:

For Straight Hair without frizz:

Use hair iron 450 degrees, 230c Iron, small and thin sections until you see static.

To reduce curls without frizz:

Use hot hair blowdryer with round brush, then use iron on each strand.

To keep same texture without frizz:

Use hot blowdryer with round brush until hair is fully dried, straight and hair is shiny.

Step 7. Wash hair with Hydrating shampoo.

Please note: ***If you are applying a toner/color on the same day, apply mask after the toner/color application.

Step 8. Towel dry hair

Step 9. Apply Mask for 10 minutes then rinse.

Step 10. Dry and style hair.

Important Information To Know

For Q&A and to view 4-minute videos on how to apply the

ProAddiction Treatment, please go to our YouTube channel at

<https://www.youtube.com/@proaddiction/videos>

- ProAddiction is a permanent treatment, when the hair grows out, the treatment will have to be redone on the new growth, (like hair color).
- Regrowth application: apply the ProAddiction treatment on the new hair regrowth, same application procedure, (see treatment application instructions # 1-10) and then for the last 15 minutes, comb through the ProAddiction treatment to the rest of the hair to refresh ends. Use hot iron on regrowth only.
- Both Violet and White ProAddiction Treatments are identical in strength. The only difference is that the purple treatment contains violet pigments to neutralize unwanted pigments.
- White Hair, -ProAddiction treatment should not be applied on clients who wear their hair completely white and do not use haircolor.
- Highlights should be done before the Proaddiction treatment.
- Color should be done after the ProAddiction treatment.
- Mask should be applied for 10 minutes at the end of the treatment unless color/toner is applied on the same day. Apply mask after the color has been washed out of the hair.
- If a client goes swimming in chlorine or salt water, they should wash their hair immediately after with the hydrating shampoo and apply the hydrating mask for 10 minutes.
- ProAddiction treatments can be applied on hair that has a keratin, Botox, or Japanese treatment.
- Use a hair Iron at 450 degrees/230C, lower to 400 degrees/200C if hair is damaged.
- If needed, ProAddiction can be reapplied on the same day.
- Sulfate and sodium free shampoo and conditioners should be used after a ProAddiction treatment to prolong frizz free hair.
- During the treatment procedure, no oils, creams, or other products should be applied on the hair.

ÉTAPE PAR ÉTAPE

PRO ADDICTION
USA

Pour plus d'aide ou
d'informations, veuillez
appeler

 Betty
 1-866-800-1181
 954-995-9227
 betty@proaddiction.com



Applications De Traitement

Étape 1. Lavez les cheveux: utilisez un shampooing clarifiant (un shampooing)

pour les cheveux vierges uniquement.

Utilisez un shampooing hydratant pour les cheveux abîmés, poreux, colorés,

décolorés ou sur-traités.

Étape 2. Sécher les cheveux à 100%

Étape 3. Appliquez le traitement. (Bien agiter) En prenant de petites et fines séparations, appliquez le traitement sur les cheveux.

Appliquer ¼", 1 cm des racines.

Quel traitement ProAddiction dois-je utiliser?

Traitement violet: pour tous types de cheveux.

Traitement Blanc: pour diluer le traitement violet pour les niveaux 9 et plus.

Mélangez le blanc et le violet - Pour les niveaux 9 à 12, (30 % de blanc - 70 % de violet)

Bonnets en plastique:

Niveaux 1 à 8 - Utilisez un bonnet en plastique pendant toute la durée du traitement

Niveaux 9-12 - Utilisez un bonnet en plastique pendant 10 minutes,

puis retirez le bonnet en plastique.

Étape 4. Temps de pose:

Cheveux épais 45 à 60 mins. Cheveux fins – 35 à 45 mins.

Étape 5. Rincer les cheveux à 100 %

Étape 6. Séchez les cheveux, choisissez une méthode ci-dessous:

Pour les cheveux raides sans frisottis:

Utilisez un fer à lisser à 450 degrés, 230c petites et fines sections jusqu'à ce que vous voyiez du statique aux cheveux.

Pour réduire les boucles sans frisottis:

Utilisez un sèche-cheveux chaud avec une brosse ronde, puis utilisez un fer à lisser sur chaque mèche.

Pour garder la même texture sans frisottis:

Utilisez un sèche-cheveux chaud avec une brosse ronde jusqu'à ce que

les cheveux soient complètement secs, lisses et que les cheveux soient brillants.

Étape 7. Lavez les cheveux avec le shampooing hydratant.

Étape 8. Séchez les cheveux avec une serviette

Veuillez noter: *** Si vous appliquez un toner/couleur le même jour, appliquez le masque après l'application du toner/couleur.

Étape 9. Appliquez le masque pendant 10 minutes et rincer.

Étape 10. Séchez et coiffez les cheveux.

Les informations à savoir

Pour les questions-réponses et pour visionner des vidéos de 4 minutes sur

la façon d'appliquer le traitement ProAddiction, allez-y à.

<https://www.youtube.com/@proaddiction/videos>

- ProAddiction est un traitement permanent, lorsque les cheveux repoussent, le traitement devra être refait sur la nouvelle repousse, (comme la couleur).
- Application repousse: appliquer le traitement ProAddiction sur la nouvelle repousse de cheveux, même procédure d'application, (voir instructions d'application du traitement Étape # 1-10) puis, les 15 dernières minutes, peigner le traitement ProAddiction jusqu'au reste des cheveux pour rafraîchir les pointes. Utilisez le fer à lisser uniquement sur la repousse.
- Les traitements Violet et Blanc ont la même force. La seule différence est que le traitement violet contient des pigments violets pour neutraliser les pigments indésirables.
- Cheveux complètement Blanc - ProAddiction ne doit pas être appliqué sur un client qui porte ses cheveux complètement blancs naturel et qui n'utilise pas de coloration. Utilisez le fer à lisser à 450 degrés/230C si les cheveux sont abîmés, réduisez le fer à 400 degrés/ 200C.
- Les mèches doivent être faites avant le traitement de ProAddiction.
- La coloration doit être effectuée après le traitement ProAddiction.
- Le masque doit être appliqué pendant 10 minutes après le traitement, sauf si la couleur/le toner est appliqué le même jour. Appliquez le masque après que la couleur a été lavée des cheveux.
- Si le client va nager dans de l'eau chlorée ou salée, il doit se laver les cheveux immédiatement après, avec le shampooing hydratant, et appliquer le masque hydratant pendant 10 minutes.
- Les traitements ProAddiction peuvent être appliqués sur les cheveux qui ont un traitement kératine, Botox ou un défrisant Japonais.
- Si nécessaire, ProAddiction peut être réappliqué le même jour.
- Le shampooing et les revitalisants sans sulfate et sans sodium doivent être utilisés après un traitement ProAddiction pour prolonger les cheveux sans frisottis.
- Pendant la procédure de traitement, aucune huile, crème ou autre produit ne doit être appliqué sur les cheveux.